EUDS Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno Pilar del Roció González Aguilar

Nombre del tema salud-enfermedad

Parcial 2

Nombre de la Materia cuidados de enfermería del niño y

adolescente

Nombre del profesor maría del Carmen López silba

Nombre de la Licenciatura Enfermería general

Cuatrimestre 5

El niño y la Cada comportamiento es comunicación y, por consiguiente, influye en los otros y a su vez es influido. Por ejemplo, una relación segura y afectuosa entre la madre e hijo

La desigualdad de las relaciones sociales se refleja también en el ámbito familiar

La familia representa una institución de adiestramiento para el control social e inculca un elaborado sistema de reglas, de modos de pensar y de obrar funcionales al poder dominante

El niño y el adolescent Los hermanos son las personas con las que compartimos nuestra infancia, adolescencia y nuestra vida familiar, forman parte de nuestro desarrollo y son un punto de referencia para futuras relaciones interpersonales Habrá otras ocasiones en las que busque a alguno de sus hermanos para jugar y divertirse.

Reconoce sus emociones

En esta vida tendremos muchos compañeros que se cruzarán en nuestro camino, en la mayoría de los casos, los primeros serán nuestros hermanos

Factores de riesgo que influyen en la salud del

SALUD-

ENFERMEDAD

Los factores de riesgo de tipo conductual suelen estar relacionados con «acciones» que el sujeto ha elegido realizar; Los factores de riesgo de tipo medioambiental abarcan un amplio abanico de temas como factores sociales, económicos, culturales

Factores de riesgo de enfermedades a largo plazo

La reducción del contacto (exposición) a factores de riesgo mejoraría enormemente la salud en general y la expectativa de vida en muchos años.

Medio social, dinámica Los padres son los agentes principales y más influyentes, aun cuando no sean los únicos, de la socialización, sobre todo, durante los primeros años de su vida. La ansiedad es tan desagradable que forma en el ser humano que la padece, e, mecanismos de defensa, tales como la represión, el desplazamiento, la racionalización, La formación reactiva, la retirada

Medio ambiente, flora y fauna Los factores que influyen de forma más decisiva en el tributo mundial de diez millones de defunciones El plomo en el aire, el mercurio en los alimentos, así como otras sustancias químicas, pueden tener efectos a largo plazo, a menudo irreversible

Los niños pequeños, cuyos cuerpos se desarrollan con rapidez, son especialmente vulnerables, y en algunos casos los efectos en la salud sólo se manifiestan en años posteriores de la vida

Medidas preventiv as La nutrición equilibrada tiene muchos beneficios. Realizando elecciones de alimentos más saludables, puede prevenir o tratar algunas afecciones.

El ejercicio regular puede hacer que usted se sienta mejor y mantener su peso bajo control La exposición solar está relacionada con el cáncer de piel. Este es el tipo más común de cáncer en los Estados Unidos